
MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO
UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DO RIO DE JANEIRO

COORDENAÇÃO ADMINISTRATIVA CAMPOS DOS GOYTACAZES

ATA Nº 3928 / 2024 - CADMGOY (11.39.99)

Nº do Protocolo: 23083.047774/2024-11
Campos Dos Goytacazes-RJ, 05 de setembro de 2024.
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Às oito horas e trinta e quatro minutos do dia nove de janeiro de dois mil e vinte e quatro, na sala de
Reunião do Campus Campos dos Goytacazes (CCG), iniciou a Septuagésima Sétima Reunião Ordinária do
CONCAMP, sob a Presidência da Diretora do Campus, ELIZABETH FONSECA PROCESSI, contando com a
presença dos conselheiros: TAMYS LUIZ FERNANDES, LETÍCIA PASTORE MENDONÇA, DÉLIO JOSÉ BASTOS
DE OLIVEIRA, GIOVANE LEAL DE SOUZA SILVA, ISABELA CRISTINA TERRA, JOSIMAR NOGUEIRA BATISTA
e JOSÉ GERALDO DE SOUZA SIMÕES. Verificada a existência do quórum regimental, a Presidente declarou
aberta a sessão cumprimentando a todos. PRIMEIRA PAUTA - ata da Septuagésima Sexta Reunião
Ordinária do CONCAMP foi apreciada e os conselheiros decidiram por unanimidade por não a aprovar e
encaminhar as alterações para que ela possa ser apreciada na próxima reunião. SEGUNDA PAUTA:
Discussão sobre o projeto Implantação, manutenção e caracterização do Banco de Germoplasma de Pitaya da
UFRRJ/CCG enviado pelo servidor Josimar Nogueira Batista.  JOSIMAR informou que a servidora REBECA será a
responsável pelo projeto das pitayas e que o objetivo é a criação de um banco de germoplasma. Nesse
momento, ELIZABETH levantou a questão das dificuldades de recursos orçamentários para a aquisição para os mourões
para o projeto. Após a fala de ELIZABETH, GIOVANE sobre o processo de apresentação de projetos no CONCAMP e
sobre o conhecimento deste por parte da chefia e ainda sobre a questão dos recursos orçamentários. ISABELA, a partir
daí, falou sobre a necessidade a instauração de um fluxograma do procedimento sobre como “pedir”. TAMYS falou sobre
o trâmite desde a elaboração de projetos, suas tramitações pelas chefias e suas discussões no CONCAMP. Ele também
levantou a discussão sobre a questão de o CONCAMP ser local para o debate de assuntos administrativos. ELIZABETH
falou sobre o andamento do cadastramento dos laboratórios no SIGA. ISABELA falou do CONCAMP como local para
debate sobre projetos e da necessidade e regulamentar e de criar um fluxograma. GIOVANE falou da importância dos
órgãos colegiados no ambiente universitário e da indispensabilidade da tramitação dos projetos pelos órgãos colegiados,
sob pena de serem “rejeitados” futuramente. GIOVANE falou ainda que o CONCAMP do campus Campos dos
Goytacazes acumula os assuntos acadêmicos (de pesquisa) e administrativos, especialmente, por não haver discentes.
Nesse momento, houve entendimento entre participantes sobre a inter-relação entre as questões administrativas e
acadêmicas, como, por exemplo, a necessidade de aquisição de insumos ou utilização de veículos e até mesmo
combustível para deslocamentos de pesquisadores, diante da escassez de recursos orçamentários. GIOVANI afirmou que
a natureza da UFRRJ-CCG é administrativa e que a dos outros campi da UFRRJ é acadêmica e que essa seria a
“jabuticaba” do UFRRJ-CCG. GIOVANI falou ainda da visibilidade do campus UFRRJ-CCG. GIOVANI falou da
necessidade de se registrarem todos os projetos, independentemente dos resultados no SIG-A, pois a elaboração de
projetos demanda recursos e intelectuais e administrativos. ELIZABETH pôs em votação a SEGUNDA PAUTA
(Implantação, manutenção e caracterização do Banco de Germoplasma de Pitaya da UFRRJ/CCG enviado pelo servidor
Josimar Nogueira Batista) e esta foi aprovada por unanimidade. TERCEIRA e QUARTA PAUTAS (votadas em
bloco): Discussão sobre os projetos “Produção Agroecológica como alternativa sustentável para o cultivo de pitaya
no Norte Fluminense” e “Seleção adaptativa de cultivares de pitaya para a Região Norte do estado do Rio de
Janeiro” enviados pelo servidor Josimar Nogueira Batista. JOSIMAR falou sobre os projetos que se ele se preocupa com
o que vai ser feito no Colégio Agrícola Antônio Sarlo, dados os furtos no local. JOSÉ GERALDO falou sobre os furtos nos
locais de produção e sobre a necessidade de uma vigilância mais efetiva. JOSIMAR falou da necessidade da
implementação de um livro de registros de ocorrência de pessoas estranhas encontradas no campus. ELIZABETH pôs os
projetos em votação e ambos foram aprovados por unanimidade. QUINTA PAUTA: Discussão sobre o projeto Do
Campo ao mercado: Produção de Soja Edamame Sustentável no Rio de Janeiro e desenvolvimento de Hambúrgueres
Vegetais enviado pelo servidor Josimar Nogueira Batista. JOSIMAR informou que o objetivo do projeto é criar uma cadeia
para produção de hambúrgueres veganos, visando o crescente mercado consumidor. Ele informou que ainda que o
projeto vai depender da seleção de bolsistas do IFF Bom Jesus. GIOVANI falou sobre as dificuldades que envolvem a
elaboração de projetos, dando como exemplo o projeto em discussão que será executado em outra instituição, mas cuja
elaboração intelectual foi totalmente realizada por um pesquisador da UFRRJ-CCG.JOSIMAR falou da dificuldade que o
campus tem hoje com terras e infraestrutura, mas que a equipe de pesquisadores é um atrativo para produtores e outras
instituições buscarem a UFRRJ-CCG afim de firmar parceria. GIOVANE falou sobre a utilização dos sistemas de inserção



de documentos (SIPAC) e o acesso a tais documentos. ELIZABETH pôs o projeto em votação e ele foi provado por
unanimidade. INFORMES GERAIS: ELIZABETH informou sobre a questão orçamentária que consta no CONSU e que
não há previsão para a entrada de novos recursos pois a liberação de orçamento depende do Poder Legislativo.
ISABELA falou sobre a DGV e a vigilância terceirizada e sobre o local de descanso desses profissionais, assim como do
local da guarda das armas (em cofre) e das pessoas autorizadas a entrar / permanecer nesse local. ISABELA falou sobre
o indicativo de greve para 11/03 e que se está aguardando posicionamento da FASUBRA que deve se manifestar dia 9 ou
10/03. JOSIMAR falou sobre a necessidade de pessoal da área de comunicação social a fim de dar mais visibilidade às
ações da UFRRJ-CCG. Foi debatida a importância dos eventos, quando vários, senão todos os, presentes participaram
como forma de dar divulgação à sociedade das atividades que a UFRRJ-CCG realiza. Às 10h15, ELIZABETH deu por
encerrada a 77ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DO CAMPUS CAMPOS DOS GOYTACAZES
(CONCAMP) DA UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DO RIO DE JANEIRO. Para constar: eu, Luís
Maurício de Azeredo Araújo, secretariei e lavrei a presente ata.

(Assinado digitalmente em 22/11/2024 16:07 )
DELIO JOSE BASTOS DE OLIVEIRA

AUXILIAR DE AGROPECUARIA
CEXTECAMPOS (11.39.00.04)

Matrícula: 140296

(Assinado digitalmente em 01/11/2024 08:05 )
ELIZABETH FONSECA PROCESSI

DIRETOR DE UNIDADE
DIRCCG (12.28.01.08)

Matrícula: 2407826

(Assinado digitalmente em 24/10/2024 10:35 )
GIOVANE LEAL DE SOUZA SILVA

ENGENHEIRO AGRONOMO
CEXTECAMPOS (11.39.00.04)

Matrícula: 2261253

(Assinado digitalmente em 23/10/2024 13:20 )
ISABELA CRISTINA TELES TERRA

COORDENADOR
CADMGOY (11.39.99)
Matrícula: 1114792

(Assinado digitalmente em 25/10/2024 10:39 )
JOSE GERALDO DE SOUZA SIMOES

TECNICO EM AGROPECUARIA
CEXTECAMPOS (11.39.00.04)

Matrícula: 140383

(Assinado digitalmente em 23/10/2024 08:04 )
JOSIMAR NOGUEIRA BATISTA

COORDENADOR
CEXTECAMPOS (11.39.00.04)

Matrícula: 1337586

(Assinado digitalmente em 23/10/2024 08:23 )
LETICIA PASTORE MENDONCA

ENGENHEIRO AGRONOMO
CADMGOY (11.39.99)
Matrícula: 1060091

(Assinado digitalmente em 23/10/2024 10:22 )
LUIS MAURICIO DE AZEREDO ARAUJO

ASSISTENTE EM ADMINISTRACAO
CADMGOY (11.39.99)
Matrícula: 1453394

(Assinado digitalmente em 01/11/2024 14:03 )
TAMYS LUIZ FERNANDES

DIRETOR DE UNIDADE
DIRCCG (12.28.01.08)

Matrícula: 2212024

Visualize o documento original em https://sipac.ufrrj.br/public/documentos/index.jsp
informando seu número: 3928, ano: 2024, tipo: ATA, data de emissão: 05/09/2024 e o código

de verificação: 64bf3a5076

https://sipac.ufrrj.br/public/jsp/autenticidade/form.jsf

